

# NUEVAMENTE JAPÓN EN LA UCAB

Ponencia del Agregado Cultural  
“El Sistema Educativo del Japón”.

En el marco del “*I Congreso de Innovación Educativa*” organizado por la Escuela de Educación de la UCAB, el Agregado Cultural de la Embajada del Japón, Sr. Yosuke SASAKI expuso una ponencia sobre el “El Sistema Educativo del Japón”. Dicho evento contó con la presencia del Dr. José Francisco Juárez, Decano de la Facultad de humanidades y Educación y el Dr. José Javier Salas, Director de la Escuela de Educación de la prestigiosa casa de estudios Universidad Católica Andrés Bello.

Esta ocasión es la segunda participación de la Embajada del Japón en la UCAB este mes de octubre. El pasado martes 10 de octubre de 2017 en el Aula Magna de la Universidad Católica Andrés Bello, cerca de 450 personas en su mayoría estudiantes participaron en la Cátedra Libre “**MILAGRO** Japonés de la Postguerra” dictado por el Excmo. Embajador del Japón.

El pasado miércoles 25 de octubre de 2017 en UCAB, cerca de 100 personas escucharon la conferencia sobre “El Sistema Educativo del Japón” dictada por el Agregado Cultural de la Embajada del Japón.

Estos eventos académicos sirven para estimular el interés sobre la cultura nipona y unir más los lazos de amistad entre la UCAB y la Embajada del Japón.



Sr. Sasaki durante su intervención:  
“Espíritu Japonés sobre la Educación”

Invitamos a que conozcan más detalles de las actividades de la Embajada del Japón por Facebook/ Embajada del Japón o en su página web: [http://www.ve.emb-japan.go.jp/itprtop\\_es/index.html](http://www.ve.emb-japan.go.jp/itprtop_es/index.html).